
Acta de la Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior 

El dı́a 25 de febrero de 2025, a las 11:00 horas, tuvo lugar una sesión ordinaria de la Junta de Centro 
de la Escuela Politécnica Superior en la sala de grados del edifcio A de la EPS. 

Asistentes 

Director: 

• Aguirre Maeso, Carlos 

Secretario académico: 

• Lago Fernández, Luis Fernando 

Subdirector de estudios de grado: 

• Alaı́z Gudı́n, Carlos Marı́a 

Subdirector de profesorado: 

´• Castro Martı́n, Angel de

Subdirectora de internacionalización: 

´• Fern´ Angelaandez Pascual, 

Subdirector de asuntos económicos e infraestructura: 

• González de Rivera Peces, Guillermo 

Subdirector de estudios de posgrado y formación continua: 

• Garcı́a Dorado, José Luis 

Subdirectora de estudiantes y empleabilidad: 

• Martı́nez Garcı́a, Marı́a Sofı́a 

Subdirector de calidad de las enseñanzas: 

´• Mora Rinc´ Angelon, Miguel 

Subdirector de investigacion´ e innovación: 

• Morales Moreno, Aythami 

Directores de departamentos integrados en la EPS: 

• Dpto. de Ingenierı́a Informática: Anguiano Rey, Eloy 

Directores de departamentos no integrados en la EPS con 12 o mas´ ECTS impartidos: 

• Dpto. de Matemáticas: Girondo Sirvent, Ernesto 

Directores de departamentos no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS impartidos: 

• Dpto. de Organización de Empresas: Merino Moreno, Carlos 



Representantes de profesores/as permanentes: 

• Carro Salas, Rosa Marı́a 

• Cobos Pérez, Ruth 

• Martı́nez Muñoz, Gonzalo 

• Ortega Garcı́a, Javier 

• Varona Martı́nez, Pablo 

• Vera Rodrı́guez, Rubén 

Representantes de estudiantes: 

´• Corona Orts, Oscar

• López del Burgo, Daniel 

• Perez´ Hernández, Pablo 

Representantes de PTGAS: 

• Asperilla Ruiz, Rocı́o 

Excusan su asistencia 

Administradora gerente: 

• Checa Martı́nez, Victoria 

Directores de departamentos integrados en la EPS: 

• Dpto. de Tecnologı́a Electr ´ opez Buedo, Sergioonica y de las Comunicaciones: L´ 

Directores de departamentos no integrados en la EPS con 12 o mas´ ECTS impartidos: 

• Dpto. de Fı́sica Aplicada: Hern´ noz, Mar´ us (representante)andez Mu˜ ıa Jes´ 

Representantes de profesores/as permanentes: 

• González Marcos, Ana Marı́a 

• Martı́nez S´ e Mªanchez, Jos´ 

• Rodrı́guez Marı́n, Pilar 

• Rodrı́guez Ortiz, Francisco de Borja 

Representantes de profesorado con vinculación no permanente: 

• Perdices Burrero, Daniel 

Representantes de estudiantes: 

´• Jim´ alez,enez Gonz´ Alvaro

• Jimenez´ Meléndez, Cecilia Marı́a 

• Pelegrina Martı́nez, Berta 

• Silva Hornos, Marı́a 

Representantes de PTGAS: 

• Corral Magro, Marı́a del Sagrario 



Orden del d́ıa 

1. Propuesta y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la Junta de Centro ordinaria del 
dı́a 28 de enero de 2025. 

Se aprueba por asentimiento. 

2. Informe del director. 

El director de la EPS interviene para dar la siguiente información. 

Asuntos generales: 

Se espera que salga pronto el RD de requisitos para la creación de universidades, y tam-
bien´ parece estar proximo el RD de´ ´ ultimo est ´ambitos y especialidades. Este ´ a en fase de 
corrección de errores. 

El pasado domingo, 23 de febrero, tuvo lugar una manifestaci ´ onon en defensa de la educaci ´ 
y la universidad pública. 

Desde la Comunidad de Madrid se ha informado de que en breve podrı́a haber una pro-
puesta de modelo fnanciaci ´ ı como un nuevo borrador de la on para las universidades, as´ 
Ley del Espacio Madrileno˜ de Educación Superior (LEMES). 

La ANECA sigue trabajando en el sexenio de transferencia. Ya hay un borrador y en breve 
saldrá el RD. 

Los consejos sociales de las universidades madrile˜ on denas han manifestado su intenci ´ 
salir de la Conferencia de Consejos Sociales (CCS) de las universidades españolas. El 
motivo es el descontento con la propuesta de incorporar al CCS a los consejos sociales de 
las universidades privadas. 

El ministerio ha indicado que el desarrollo del estatuto del PDI depender´ ona de la fnanciaci ´ 
disponible, pues la propuesta contempla una subida de los niveles en el profesorado. 

Se está elaborando un RD para regular la docencia online. 

Se está trabajando en el estatuto del becario. En la negociaci ´ aon con los sindicatos se est ´ 
planteando que las empresas paguen, al menos, el desplazamiento y una dieta. 

La Comunidad de Madrid ha decidido expulsar al Instituto Confucio de Madrid de las insta-
laciones del IES Beatriz Galindo. De momento no hay una nueva ubicación. 

La proxima´ sesión del Consejo de Gobierno de la UAM se ha trasladado del jueves 27 
al viernes 28 de febrero. Se espera en dicha sesión la convocatoria de elecciones a rec-
tor/rectora. 

A partir del mes de marzo cambiará la dirección de la FUAM, pues el director actual deja 
su puesto. Hasta que se convoque un nuevo concurso, previsiblemente tras las elecciones, 
habrá una direccion interina. ´ 

Ha dimitido la delegada de la rectora para empleabilidad y Alumni. Es posible que el en-
cuentro Alumni no se celebre este año. 

Ya se ha resuelto la distribución por centros de las primeras 56 plazas del programa Marı́a 
Goyri. Se está preparando una segunda fase con 32 nuevas plazas, las fnanciadas por la 
CAM. 

El convenio del proyecto Ciudad de la Salud está próximo a frmarse tras introducir la CAM 
algunas modifcaciones en la propuesta. Estas modifcaciones están relacionadas con la 
edifcabilidad de las parcelas de acuerdo al plan de urbanismo dependiente del ayunta-
miento de Madrid. 



La elaboraci ´ aon de los nuevos estatutos de la UAM va con retraso. Actualmente se est ´ 
discutiendo la modifcaci ´ on del claustro para ampliar la representaci ´on de la composici ´ on 
de algunos estamentos. 

El pasado viernes 21 de febrero hubo elecciones a decana en la Facultad de Ciencias. Fue 
reelegido el decano actual, Manuel Chicharro. 

Se ha llegado, a traves´ de la CRUE, a acuerdos transformativos con tres editoriales, ACM, 
Wiley y Springer, para el acceso y descarga de artı́culos y la publicación en abierto. De 
momento no hay acuerdo con Elsevier. 

Asuntos de la EPS: 

El próximo viernes, 28 de febrero, es la festa de la EPS. Con este motivo se han progra-
mado diversas actividades el jueves 27, incluyendo una paella para toda la escuela. 

El mismo dı́a 27 se celebrará en la EPS un encuentro entre la CRUE y la CREUP (Coordi-
nadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas). 

3. Nombramientos y actualización de comisiones. 

Se informa del nombramiento de Daniel Perdices Burrero como nuevo coordinador del Máster 
Universitario en Ingenierı́a de Telecomunicacion, que ser´ á efectivo a partir del dı́a 7 de marzo de 
2025. Se agradece a José Luis Garcı́a Dorado su labor como coordinador en los ´ nos. ultimos a˜ 

Se aprueban por asentimiento cambios en las comisiones de coordinación y seguimiento del 
Máster Erasmus Mundus in Artifcial Intelligence for Image Processing and Computer Vision y 
del Máster Universitario en Deep Learning for Audio and Video Signal Processing. 

4. Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua. 

4.1. Informe del subdirector. 
El subdirector informa únicamente de los puntos a aprobar. 

4.2. Propuesta y aprobaci ´ ıtulo propio: Experto en Inteligencia Arti-on, si procede, de un nuevo t´ 
fcial Aplicada a la Seguridad y Sectores Estrategicos.´ 
Se aprueba por asentimiento. 

4.3. Propuesta y aprobaci ´ alisis Digital y on, si procede, de un nuevo tı́tulo propio: Experto en An´ 
Prueba Electrónica. 
Se aprueba por asentimiento. 

4.4. Propuesta y aprobaci ´ ´on, si procede, de cambio de horario en el Master Universitario en 
Ingenierı́a de Telecomunicación. 
Se aprueba por asentimiento. 

5. Asuntos de Internacionalización. 

5.1. Informe de la subdirectora. 
No hay nada de lo que informar. 

6. Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad. 

6.1. Informe de la subdirectora. 
La subdirectora informa de tres casos de compensación curricular en la convocatoria or-
dinaria del primer semestre, ası́ como de las distintas actividades que se realizaran en la´ 
escuela con motivo de la festividad de la EPS el dı́a 27 de febrero. 



7. Asuntos Económicos e Infraestructura. 

7.1. Informe del subdirector. 
No hay nada de lo que informar. 

8. Asuntos de Estudios de Grado. 

8.1. Informe del subdirector. 
El subdirector informa de la modifcación del plan de estudios del DGIIM, que deriva de 
una modifcaci ´ aticas. Indica asimismo on previa del plan de estudios del Grado en Matem´ 
que el documento a aprobar ha sido revisado y aprobado previamente por la Comisión de 
Coordinación y Seguimiento del Tı́tulo. 

8.2. Propuesta y aprobaci ´ on del Doble Grado enon, si procede, de la propuesta de modifcaci ´ 
Ingenierı́a Informatica y Matem´ áticas. 
Se aprueba por asentimiento. 

9. Asuntos de Investigacion´ e Innovación. 

9.1. Informe del subdirector. 
El subdirector informa en primer lugar de que el viernes 28 de febrero termina el plazo 
de la Convocatoria de Contratos Predoctorales para la Investigación Interdisciplinar en In-
teligencia Artifcial de la UAM, y anima a los presentes a la participación en la misma. A 
continuación informa del VII Programa de Fomento de la Transferencia del Conocimiento de 
la UAM, cuya fecha lı́mite para la presentacion de solicitudes es el 14 de marzo. Finalmen-´ 
te informa de la resolucion´ defnitiva de los Contratos Predoctorales para la Formación de 
Personal Investigador de la UAM. En esta convocatoria la EPS ha presentado 7 solicitudes 
para 2 plazas. 

10. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas. 

10.1. Informe del subdirector. 
El subdirector informa de los procesos de renovaci ´ on del Grado en Inge-on de acreditaci ´ 
nierı́a Biomedica y del Master Universitario en Ciencia de Datos. ´ ´ 

11. Asuntos de Profesorado. 

11.1. Informe del subdirector. 
El subdirector empieza informando sobre el proyecto de RD sobre ámbitos y especialida-
des. Una vez aprobado, las especialidades determinar´ onan las actividades de investigaci ´ 
asociadas a todas las convocatorias de plazas de profesorado. A continuación informa de 
los puntos a aprobar. 

11.2. Propuesta y aprobación, si procede, de asuntos de profesorado a propuesta de los depar-
tamentos. 
Se someten a votación secreta las dos propuestas de profesores honorarios del departa-
mento TEC, con los siguientes resultados: 

DAZA GARCÍA, Roberto: 21 votos a favor, 1 voto en blanco. 
QUINTANA MARTÍN DE VIDALES, Alvaro: 21 votos a favor, 1 voto en blanco. ´ 

Quedan por tanto aprobadas ambas. 
Se aprueban por asentimiento el resto de propuestas. 



12. Ruegos y preguntas. 

Daniel L´ ogico enopez del Burgo pide que se instale un contenedor para agujas y material biol ´ 
alguno de los ba˜ a la posibilidad de hacerlo. nos de la EPS. El director responde que se estudiar ´ 

Sin mas´ asuntos que tratar, se levanta la sesion a las 11:59 horas. ´ 


